

Hufeland-Preis 2005

Zum 45. Mal wurde jetzt der „Hufeland-Preis“ zur Förderung der Präventivmedizin in Deutschland vom Kuratorium der gleichnamigen Stiftung ausgeschrieben.

An der Ausschreibung können sich alle Ärzte (innen) und Zahnärzte(innen) beteiligen, die eine deutsche Approbation besitzen – unabhängig davon, ob sie in Klinik oder Forschung, in der Praxis oder im öffentlichen Gesundheitswesen tätig sind. Unabdingbare Voraussetzung

für eine Teilnahme an der Ausschreibung ist, dass sich die eingereichten Arbeiten mit der Präventivmedizin im weitesten Sinne befassen und auf eigenen ärztlich-wissenschaftlichen Erkenntnissen aus Praxis, Klinik oder Grundlagenforschung beruhen.

Zu den Trägern des mit 20.000 EUR dotierten Preises gehören neben der Stifterin, der Deutschen Ärzteversicherung AG, Köln, die Bundesärztekammer, die Bundeszahnärzte-

kammer und die Bundesvereinigung für Gesundheit e.V.. Die Jury ist mit namhaften Mediziner verschiedenster medizinischer Fachrichtungen besetzt.

Die Arbeit ist bis zum 31. März 2005 an folgende Anschrift zu senden:

„Hufeland-Preis“
Notarin Dr. Ingrid Doyé
Kattenbug 2, 50667 Köln